

Herrn Oberbürgermeister

Thomas Eiskirch

Anfrage

zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 18. August 2020

Radstation im Hauptbahnhof: Ausbau oder Neubau

Die Radstation im Hauptbahnhof ist an der Auslastungsgrenze: Kaum noch Stellplätze, erst recht nicht für Dauerparkende, die Werkstatt ist zu klein und der Platz reicht nicht für E-Ladestationen. Die Bochumer SPD setzt sich für eine Radstation am Bochumer Hauptbahnhof ein. Zu prüfen wäre ein Ausbau oder ein Neubau.

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an:

- Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, eventuell in Gesprächen mit der Bahn, die bestehenden Räume der Radstation im Bahnhof zu erweitern?
- Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das Angebot der Radstation beziehungsweise das Angebot an Stellplätzen provisorisch zu erweitern, etwa durch eine reine Abstellanlage im Umfeld des Bahnhofs?
- Wie weit fortgeschritten sind inzwischen Überlegungen für die Neugestaltung des Buddenbergplatzes beziehungsweise wann ist mit Ergebnissen von Untersuchungen im Zusammenhang mit dem ISEK Innenstadt zu rechnen?

Reiner Rogall